



Nur Sofi-Brillen bieten genügend Schutz.

Schulleiter Knut Hahn wendet sich wegen der Sonnenfinsternis am Freitag ab 9.30 Uhr an die Schulgemeinde. Schülerinnen und Schüler, die die Sonnenfinsternis beobachten wollen, sollten dies auf keinen Fall ohne Augenschutz tun. Ansonsten können Augenschäden entstehen. Handelsübliche Sonnenbrillen bieten keinen ausreichenden Schutz:

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,
am Freitag, den 20. März, kann in Weiterstadt eine partielle Sonnenfinsternis beobachtet werden. Der Mond wird von Westen nach Osten durch die Sonnenscheibe wandern und dabei bis zu 75% der Sonne bedecken. Die Sonnenfinsternis wird um 9.30 Uhr beginnen, das Ende wird gegen 11.40 Uhr sein. Das Maximum der Verdunklung wird um 10.38 Uhr erreicht. Das Naturschauspiel findet also während der Schulzeit statt.

Die Schülerinnen und Schüler, die die Sonnenfinsternis beobachten wollen, sollten dies, um Augenschäden zu vermeiden, auf keinen Fall ohne Augenschutz tun. Eine normale Sonnenbrille bietet nicht genug Schutz; zu empfehlen ist die Verwendung einer „Sofi-Brille“.

Bitte geben Sie - nach Möglichkeit - Ihren Kindern am Freitag eine solche Schutzbrille mit, damit die Beobachtungen bei hoffentlich klarem Himmel ohne Folgen für die Augen bleiben.

Mit freundlichen Grüßen

Knut Hahn

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=262&pdfview=1&printview=1&printview=1§ion=news>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)